

# *Lorenzo Pérez buscará el título en los 100 m libre S6*

---



Lima, 31 ago(JIT) Tras un oro y una plata, el nadador Lorenzo Pérez espera cerrar para Cuba la cosecha de medallas de oro aquí en los VI Juegos Parapanamericanos.

«Me quedan los 100 metros, la prueba fundamental mía y espero hacer mi mayor esfuerzo para ganarla otra vez», anunció a JIT el atleta granmense después de quedar en plata en los 50 metros Libre S6.

Lorenzo, con crono de 31.25 segundos, mejoró los 31.87 de la clasificación en el horario de la mañana, pero no le bastó para derrotar al colombiano Nelson Crispín (29.38).

«Esta plata no estaba en mis propósitos porque siempre me preparo para el oro. Los 50 metros no son una distancia para mí por la desventaja que tengo al arrancar, en la reacción. Ya había perdido con Crispín en Toronto, pero ahora es un buen aporte para la delegación», declaró en la noche de este viernes en el Centro Acuático de la Videna.

Sobre los resultados generales en esa piscina para todos los integrantes de su equipo, Pérez opinó que hubo una reacción de para buscar más preseas.

«No han hecho menos de lo que se esperaba. Hemos tenido una buena preparación, aunque a cuatro nos afectó el dengue en este último segmento, por lo cual quizás los tiempos no han sido mejores, pero

hemos tenido toda la disposición para buenos resultados», argumentó de las actuaciones.

Él mismo consideró que espera ganar los 100, mas será muy difícil bajar su récord mundial de 1:06.40 minutos, realizado en la versión anterior de Toronto 2015.

«No creo que mis condiciones físicas me lo permitan. Sí voy a hacer una buena carrera para estar entre los medallistas», ratificó para esa modalidad, después de la cual solo restarán cuatro para finalizar el calendario.

Pérez, campeón paralímpico de Río de Janeiro 2016 en los 100 metros, tampoco podrá intentarlo en el cercano Campeonato Mundial en Londres a partir del 11 de septiembre.

«Los problemas en cuanto a la clasificación, dado que en abril pasado en Sao Paulo lo subieron a S7, evitaron su inscripción porque solo aquí le confirmaron de nuevo la clase S6», aclaró su entrenador Ernesto Garrido, quien lo acompañaba en la zona mixta.

Para Lorenzo vendrán nuevas metas hasta los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020. La próxima será este sábado 31.

En esa penúltima fecha de los Juegos, él y el pesista Oníger Drake serán los principales exponentes para sumar títulos a la cosecha de Cuba, fundamentalmente, porque aún tienes posibilidades otros por la natación, bádminton y ciclismo entre este sábado y el venidero domingo.

**(Con información de JIT)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/200601-lorenzo-perez-buscara-el-titulo-en-los-100-m-libre-s6>



**Radio Habana Cuba**